

Las 5 de Caracol
Termine el día bien informado

ECONOMÍA

FRACTURACIÓN HIDRÁULICA

La multinacional Canacol Energy interesada en plan piloto con fracking

La compañía anuncio que el plan piloto podría tener una inversión entre 45 a 50 millones de dólares.



Fracking / Getty Images



CARACOL RADIO | 12/03/2019 - 17:49 COT

La multinacional canadiense **Canacol Energy** expresó su interés de participar en un plan piloto en la búsqueda de hidrocarburos a través de **Fracking**.

La confirmación fue hecha por el presidente de la petrolera, **Charles Gamba**, quien explicó que la idea es poder invertir en la primera fase recursos entre los **US\$ 45 a US\$ 50 millones**.

Le puede interesar: Colombia desarrollaría proyectos pilotos de exploración con fracking

Explicó que el piloto tendría como un máximo unos seis pozos que se podrían ejecutar en la zona del **Magdalena Medio** colombiano y que se ejecutaría en asocio con **ConocoPhillips Company**.

Hasta el día de hoy han expresado su interés de **adelantar planes pilotos con Fracking** en el país un total de cinco compañías entre las que se encuentra **Ecopetrol**, **Canacol** y **ConocoPhillips Company**, **Shell** y **Drummond**.

Comentarios 0

Fracturación hidráulica Producción energía Energía

NUESTROS AUDIOS



El epagón, una foto de la ingobernabilidad en Venezuela



Transmilenio

Paseje gratis a uniformados mejorará seguridad en



Salvo Basile: "En Cartagena volví a nacer"

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Este es el nuevo reto viral que recrea una divertida escena de Los Simpson



El verdadero 'Luchó' de 'La gloria de Luchó' vuelve al Concejo de Bogotá



Cristina Hurtado revela notorias estrías en su cuerpo

recomendado por @utbrain |>

DEUDAS

El endeudamiento de los colombianos ascendió a \$ 462.5 billones a enero

Las deudas que se encuentran en mora ascendieron a un total de 219 billones de pesos.



Colprensa / Archivo



CARACOL RADIO | 12/03/2019 - 17:00 COT

Las deudas de los colombianos en el **primer mes del año** se mantiene con un crecimiento del 2.83% al llegar a **\$ 462.5 billones** de pesos, incluyendo al **Fondo Nacional del Ahorro**.

Según la **Superintendencia Financiera** esta variación fue explicada principalmente por el crecimiento de la cartera de consumo en **\$11.9 billones**, equivalente a un incremento real anual de 6.2% y en la cartera de **vivienda** de **\$8.1 billones**, es decir **9.7%**.

Por su parte, la variación anual de la modalidad de **microcrédito** fue **0.41%** al tiempo que la cartera comercial disminuyó **0.6% real anual**, ubicándose en \$243.5 billones, es decir un incremento **\$6 billones**.

Las deudas en mora de los **colombianos** que son superiores a los 30 días se acercan nuevamente a los **22 billones de pesos**.

Los establecimientos de crédito reportaron en enero **utilidades acumuladas** de más de \$970.000 millones de las cuales los bancos registraron **\$ 851.000 mil millones**, seguidos por las corporaciones financieras **\$114.000 millones**, las cooperativas financieras **\$11.000 millones** y **compañías de financiamiento** -\$7.600 millones.

Comentarios 1

Deudas Finanzas

NUESTROS AUDIOS



El epagón, una foto de la ingobernabilidad en Venezuela



Transmilenio

Paseje gratis a uniformados mejorará seguridad en



Salvo Basile: "En Cartagena volví a nacer"